市すこやか子青で協会だより



2014 . 11. 25

No. 82



くれくれ*ば

<u>・・・・・・・・子育てを応援します ・</u>

子育てサロン 🖒 〈みんなでおしゃべり会〉

~子育て中のお母さんが登場~

10月2日(木)は『みんなでおしゃべり会』をしました。参加したお 母さんたちでグループを作り、出されたテーマでおしゃべりを楽しんでも らう会です。おしゃべり会が始まる前に、利用者の甲斐さんが趣味を生かし て "絵あそび" をしてくれました。今回はその様子を紹介します。

甲斐さんが取り出したのはいろいろな動物が描かれた1枚の絵。その絵を 見て「何が始まるのかな?」とみんなわくわく♪ その絵の中に、子どもた ちが選んだ色を使って、美味しそうな果物が次々に描き加えられていきま した。最初は、大勢の親子の前で時間内に絵が描けるかと心配で緊張してい た甲斐さんですが、子どもたちとやり取りしていくうちに、その表情もに こやかになりました。最後に、サロンに参加していた女の子を即興で描き 込んで完成!!みんな甲斐さんの描く絵の世界に引き込まれていきました。



「ある日の動物たちのおしゃべり会」

~絵を描いた甲斐さんの感想~

人前で絵を描くという体験は初めてだったので、とても緊張しました。子育てをしながら 趣味の時間を確保するのはなかなか難しいですが、「楽しい!」という気持ちを大切に、こ れからも描き続けていきたいと思います。

みんなで一緒に音楽でチャチャチャ!

10月23日(木)は、子育てサークル『あおむし隊』のみなさ んに来てもらいました。この日は4つの出し物を披露してくれ、盛 りだくさんのサロンでした。大型絵本では、出てくるだるまの動き に合わせて "どてっ"と、こけるまねをしたり、ブラックパネルシ アターでは「おもちゃのチャチャチャ」の歌に合わせて、出てきた



おもちゃと一緒に踊ったり、子どもたちはとても楽しそうでした。紙芝居では、話し手の方が、声や話すスピード を変えるなどの工夫をしていて、表現豊かなお話の世界にみんな引き込まれていました。最後はみんなが大好きな 「カレーライスのうた」のペープサート。リズムに合わせて次々とカレーの材料が登場!じゃがいもさん、たまね ぎさんたちと一緒にみんなで元気よく歌いました♪

本番を終えたサークルのみなさんは、「お母さんから"ありがとう。楽しかったです!"と声をかけてもらっ た」と嬉しそうに話していました。また、サロン(くれくれ◆ば)以外の場所でも、出会った親子に挨拶をしたり、



大型絵本「だるまさんが」



ペープサート 「カレーライスのうた」

話しかけたりする機会が増えたそうです。 ひろばの中はもちろん、地域でも子育て中 の親子とのつながりを大切にしてくれてい る『あおむし隊』のみなさんです☆

ありがとうございました!